



# あおい 2024

郡山市立守山小学校  
令和6年5月27日  
学校だより 第4号

## もう6月…6月5日は芒種

令和6年（2024年）の折り返しが近づいてきました。それに伴って、夏に近づいてきたのか、気温の急激な上昇が各地で報告されております。熱中症から子どもたちを守るために、熱中症警戒アラートの情報収集はもちろんのこと、高温が予想される日には、養護教諭が朝と業間、昼休みの前に暑さ指数（WBGT）を計測します。また、体育科の授業を行う際には担任が活動場所を計測し、実施可能かどうかを判断します。

さて、6月と言えば「衣がえ」でしたが、クールビズの浸透や地球温暖化による平均気温の上昇から、6月1日を待たず「夏服でも構わない」と市役所内でも通知されております。学校もそれにならい、暑くなってきたらジャケットを脱ぐ・ネクタイを外すなど、一人一人の感覚に合わせた服装となっています。天候に合わせて服装を調節するのはもっともなことなのですが、どんどん季節感が失われていくことに一抹の寂しさを感じます。

二十四節気（にじゅうよんせっき）には「芒種（ぼうしゅ）」というものがあります。イネや麦などの芒（のぎ）をもつ穀物の種をまく時期とされています（実際の種まきはもっと早い時期）。

3年生のAさんは、自分で植えたホウセンカの芽がでた、とウキウキしながらタブレットに記録した写真を見せてくれました。1年生は定番のアサガオ、2年生は自分で育てたい野菜を植えたとのこと。毎日、忘れないで水やりをしている姿を見ておると、芽が出て喜んで、茎が伸びて喜んで、花が咲いて喜んで、結実して喜んで…という様子が見えます。毎年、各学年で行う栽培活動が、これからの時代の6月を感じる年中行事になるのかな、と思いました。



1年生から3年生に限らず、守山っ子全員が素直で元気いっぱいになっていくように、これからも一人一人に寄り添いながら支援をおこなってまいります。

令和6年度 がんばること



毎朝、あいさつ運動を行っています。



# スポーツフェスタ 2024 盛會に終了



【守山タイフーン】



【紅白玉入れ やってみよう!】



【守山ダービー2024 さつき賞】



【下学年リレー】



【上学年リレー】



【優勝杯授与】

**白も紅も炎をまとえ! 笑顔で勝ちに突き進め!!**

**元気もりもり明るい笑顔の守小フェスタ 完結**

— ご声援 ありがとうございます —